



Ayuntamiento
Cartagena



MOCIÓN QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE `MEDIDAS DE SEGURIDAD VIAL EN LA CARRETERA DE LA ASOMADA`

Desde 2018, MC Cartagena lleva reclamando mayores medidas en materia de seguridad vial en la Carretera de La Asomada, desde las Casas de Clares hasta su conexión con la RM-F35. En el año 2020 se puso en marcha, en parte, la tan necesaria reposición de la capa asfáltica de esta vía, que se ejecutó de hecho a instancias de una iniciativa de MC.

No obstante, existen aún diversos problemas en esta carretera. Deficiencias en las que ya hemos incidido anteriormente, pero que conviene recordar. Uno de los grandes problemas de esta vía es la iluminación, ya que tan solo cuenta con tres farolas a su paso por el paraje de los Molinos Gallegos que apenas dan luz, suponiendo un riesgo para la seguridad vial en un tramo sinuoso y con cambios de rasante.

Esta carretera además da acceso a varios servicios municipales, como es el caso del Colegio de La Asomada, el depósito municipal de vehículos o el campo de rugby, así como a las instalaciones de la empresa que da el servicio municipal de transporte público o al CATAD. Por otro lado, cabe reseñar que es una vía que sirve de circunvalación para diversos barrios de la zona periurbana, por lo que soporta gran densidad de tráfico, dando acceso al Polígono Cabezo Beaza y conectando con otras carreteras que vertebran gran parte del tráfico rodado del municipio.

Por todos estos motivos, además de mejorar la iluminación, es necesaria la instalación de elementos reflectantes que delimiten los carriles y que avisen a los conductores de la presencia de curvas peligrosas, así como la mejora de la señalización vertical y terminar de aglomerar el resto de firme en su paso por las Casas de Clares, hasta la glorieta que conecta con la Avenida Víctor Beltrí.

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta la siguiente

MOCIÓN

Que el Pleno del Excelentísimo Ayuntamiento de Cartagena inste al Gobierno local a llevar a cabo las medidas necesarias para mejorar la iluminación en la carretera de La Asomada, que actualmente es deficitaria, y aglomerar el resto del firme desde las Casas de Clares hasta la glorieta que conecta con la Avenida Víctor Beltrí, así como que se trabaje en la instalación de elementos reflectantes y señalización vertical que mejore la visibilidad en las horas nocturnas.





SELO
Registrado el 10/12/2024 a las 13:15
Nº de entrada 166994 / 2024

Cartagena, 10 de diciembre de 2024.

Firmado por JESUS GIMENEZ
GALLO - DNI ***2149** el
día 10/12/2024 con un
certificado emitido por
ACCVCA-120

Fdo. Jesús Giménez Gallo
Portavoz Grupo municipal MC.

Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal del Grupo municipal MC.

A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA JE3K J9E7 F29F K7PW

Moción iluminación carretera La Asomada

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Pág. 2 de 2